



Réf. NIC220061

814 968 €

Auron

Appartement à vendre (06660)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

La fameuse station de ski d'Auron se trouve à seulement 90 km de l'aéroport international de Nice et à l'orée du parc national du Mercantour. Situé sur un magnifique terrain de 2 hectares en plein centre de la station, Auron Vivaldi propose 66 appartements contemporains au design raffiné et prestations haut de gamme. Dotés de terrasses et de superbes vues, les appartements font entre 60 et 250 m² avec des options comprenant des deux pièces et des appartements en triplex avec quatre chambres. La qualité de construction et de fabrication se veut sans équivalent sur la station et s'inscrit dans la ...

The renowned ski resort of Auron is situated just 90 kilometers from Nice International Airport and on the edge of Mercantour National Park. Located on a magnificent 2-hectare plot right in the center of the resort, Auron Vivaldi offers 66 contemporary apartments with refined design and high-end amenities. Featuring terraces and stunning views, these apartments range in size from 60 to 250 square meters, including options that include two-bedroom units and triplex apartments with four bedrooms. The construction and craftsmanship quality of this development is unparalleled within the resort and ...

SAVILLS VALBONNE

4, Rue de la Paroisse - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

